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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle 16 alle 21 l ' U n i t à / venerdì 15 settembre 1978 

Le loro gestioni hanno fatto registrare risparmi del 3 per cento 

Non sono i Comuni a far aumentare 
il fabbisogno della spesa pubblica 

Il dibattito al convegno ANCI a Napoli - Non è correità l'aggregazione con i dati degli enti previdenziali e 
ospedalieri e le Regioni - Le relazioni dei compagni Scippa e Accardo - Il saluto del sindaco - O.d.g. unitario 

Preoccupato giudizio del sindacato alimentari 

Le «grandi manovre» alla SME 
penalizzano I'agro-industria 

Insistenti voci sulla cessione da parte della Ba stogi della quota azionaria della finanziaria napo
letana - Interessato all'acquisto Danilo Fossati die già controlla la STAR - Disimpegno delle PPSS 

I comuni respingono con 
iorza la generica formula/io 
ne adottata nel p|ano trien
nale per lo sviluppo economi
co in rapporto al fabbisogno 
della spesa pubblica allarga
ta. Lo hanno fu.t»o ieri al con
vegno d ig l i . amministratori 
meridionali che. promosso 
dall'Anci regionale, s'è svolto 
alla sala dei Baroni con l'in
tervento del sindaco Mauri
zio Valenzi. Era assente 1' 
assessore regionale agli Enti 
focali, il democristiano Iovi-
ne, a riprova di quanto scar
sa sia la sensibilità di questa 
giunta verso 1 problemi reali 
delle autonomie locali. 

Le relazioni introduttive. 
svolte rispettivamente dal 
compagno Antonio Scippa, as
sessore comunale alle Finan
ze, e da Pasquale Accardo, 
democristiano, sindaco di 
Torre del Greco, e ;1 dibattito 
che si è successivamente svi 
luppato hanno latto emerge
re (come riportiamo anche 
in altra parte del giornalel 
una realtà profondamente di 
versa da quella che da parte 
del governo centrale si vuole 
accreditare. Si vorrebbe fare 
di tutte le erbe un fascio e 
addebitare anche ai comuni 
la crescita impressionan
te della spesa pubblica allar
gata mentre, dati alla mano. 
i comuni hanno realizzato un 
risparmio del 3 per cento. 
rispetto «Ilo scorso anno, nel
la spesa per la fornitura di 
beni e servizi. Al termine 
del convegno è stato appro 
vato all'unanimità un ordine 
del giorno che qui di seguito 
riportiamo nei suoi passi più 
significativi. 

Nel documento si legge: 
« Premesso che secondo le 
prime risultanze della gestio 
ne finanziaria di bilancio nel 
1978 i comuni meridionali 
hanno rispettato i limiti fissa 
ti dal secondo decreto Stani 
mati. dando casi prova di ma 
turità politica e corretta gè 
stione finanziaria, contribuen 
do col contenimento della spe
sa pubblica ». i rapprcsentan 
ti dei comuni meridiona
li chiedono che nei provvedi
menti nrevisti per il 1079 sia
no adottate le seguenti mi
sure: 

1) Incremento per i comu
ni meridionali nelle spese cor
renti in misura maggiore ri 
spetto a quanto previsto nel
la legge n. 43. nei limiti del 
previsto tasso annuo di in
flazione: 2) Raddoppio per i 
comuni ;tnYfriidìona.l\,jdcl1 con-, 
tributo sfatale n'er.spese'cor
renti della pubblica istruzio
ne: 3) aumento differenziato 
per : comuni meridionali dei 
contributi statali sostitutivi 
delle impaste soppresse, in 
relazione alle misure cere-
ou.ilivo della futura riforma: 
4) finanziamento dei proeres
si disavanzi di amministra
zione: 5) eliminazione di ogni 
penalità ed interasse di mora 
relntivi a r i tarda" versamen
ti di contributi obbligatori da 
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parte dei comuni e delle a-
ziende municipalizzate; 6) 
semplificazione delle procedu
re per le concessioni di mu
tui per opere pubbliche, an
che in relazione alla loro na
tura, con l'introduzione di mi
sure agevolate per i comuni 
meridionali attraverso la li
berazione dei cespiti delega
bili; 7) introduzione di cor
rettivi nelle aliquote di tasse 
e contributi per i servizi co
munali in relazione al minore 
reddito delle popolazioni me
ridionali: 8) per quanto ri
guarda il personale: introdu
zione di parametri correttivi 
tali da consentire ai comuni 
meridionali la erogazione di 
servizi adeguati con la dispo
nibilità di personale sufficien
te, che non vada oltre il rap

porto nazionale tra dipendenti 
e popolazione amministrata: 
9i applicazione immediata del 
trasferimento regionale di ri
sorse previsto dall'art 7 del
la legge n. 43. con l'attuazio
ne dell'istituto della delega e 
di piani regionali di svilup
po: 1> sollecita de'ini/.inno 
del contratto per i dipendenti 
degli enti locali e;l avvio di 
una politica di perequazione 
dei trattamenti retributivi dei 
dipendenti di tutti gli enti 

I pubblici. 

Piantato 
a Posillipo 

il pino 
di Pescia 

Ieri mattina 6 stato pian
tato a Posillipo il pino of
ferto dalla « I l Biennale del
la Floricoltura » che si 
•volge a Pescia. 

L'albero, molto giovane. 
ma già di notevoli dimensio
ni (il suo cappello ha un 
diametro di cinque metri) 
avrà bisogno di un periodo 
di acclimatazione e perchè la 
sua chioma assuma le di
mensioni di quello che. pur
troppo, è stato necessario 
abbattere qualche tempo fa. 
ci vorranno alcuni anni. 

Comunque il tradizionale 
panorama di Napoli riavrà il 
suo pino che, insieme con II 
Vesuvio, ha costituito e quin
di continuerà a costituire la 
immagine della città parte
nopea. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona Chiaia-Riviera: via 

Carducci 21; riviera di Chlaia 
S. Giuseppe - S. Ferdinando: 
77; via Mergellina 148. 
via Roma 348. Montecalvarìo: 
piazza Dante 71. Mercato-
Pendino: piazza Garibaldi 11. 
S. Lorenzo Vicaria: S. Gin 
vanni a Carbonara 83; Sta
zione Centrale, corso Lucci 5; 
calata Ponte Casanova 30. 
Stella S. Carlo Arena: via 
Fona 201; via Materdci 72; 
corso Garibaldi 218 Colli 
Amine): Colli Aminel 249. 
Vomero-Arenella: via M. Pi
sciceli! 138; via L. Giorda
no 144: via Merlimi! 33; via 
D. Fontana 37: via Simone 
Martini 80. Fuorigrotta: piaz
za Mare'Antoiiio Colo'ina 21 
Soccavo: via Epomeo 154. 
Pozzuoli: corso Umberto 47. 
Miano Secondigliano: o.-o Se-
condigllano 174 Posillipo: 
piazzi» Salvatore Di Giaco
mo 122. Bagnoli: via Acato 2? 
Poggioreale: via Taddeo da 
Sessa 8 Pianura: via Duca 
d'Aosta H Chiaiano M a r i 
nella Piscinola: v.a Naooli 25 

NUMERI U T I L I 
Segnalazione di carenze 

Igienico sanitarie dallo 14.10 
alle 20 ,'festivi 9-12>. telefo 
no 314.935 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva. 
prefestiva telefono 315 032 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza ni.men
ta re. dalle ore 4 del mattino 
«Ile 20 -<festivt 8 13». telefo 
no 294.014 294.202. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto malati infettivi. 
servizio continuo per tutte le 
24 oro. tei. 441344. 

BENZINAI NOTTURNI 
Paio al 30 settembre ri

mangono aperti nelle oie not
turne dalle 22.30 alle 7 : .se
guenti distributori di benzi
na : Piazza Mergellina. AGIP; 
v.a Caio Duilio. AGIP; piaz
za Lala, IP; viale Michelan
gelo. Esso; Ponte di Casa
nova. Esso: Pianura. v:a Pro
vinciale; via Fona. Fina; cor
so Europa. AGIP: via Vit
torio Emanuele. Mobil: via 
Galileo Ferraris. Esso; piaz
za Carlo 111. Mob.l Total: 
statale " bis. Mach, via Argi
ne. APIMach: viale Madda
lena. AGIP. via Nuova Mia-
iio. Mani , quadrivio Arzano. 
Ks-o. via Caserta al Bravo. 
l 'a ia . via S Maria a Cubito. 
Mobil IP 

7n provincia- Castellamma
re. AGIP. corso Europa; Poni 
pel, Chevron, v.alo Mazzini: 
Portici. AGIP. via Diaz: Poz-
tuoh. IP. via Domi/lana. 

OTTAVIANO - In mattinata sarò effettuata I' autopsia 

Oggi i funerali dell'avvocato assassinato 
La notizia dell'omicidio ha suscitato vivo stupore nella cittadina vesuviana - Tutti definiscono il professionista 
persona esemplare - Era iscritto al partito socialista fin dal '52 - Era stato anche candidato al Parlamento 

1 OTTAVIANO — Stamane al
le 9 il professor Domenico 
Zarone eseguirà l'autopsia sul 
corpo dell'avvocato Pasquale 
Cappuccio ucciso — come 
scriviamo anche in altra par
te del giornale — da un kil
ler l'altra sera alla periferia 
di Ottaviano. Alle 17 di oggi, 
infine, si svolgeranno i fune
rali del consigliere comunale 
socialista. 

Pasquale Cappuccio era un 
uomo molto noto nella- citta-
dinll'1 vesuviana. '(Stpisffeliyre 
comunale da una verremo1 di 
anni era stato in più di una 
occasione candidato al Par
lamento per il partito socia
lista. Alle penultime elezioni 
politiche, ci ha detto un suo 
compagno di partito. Luigi 
Del Vecchio, aveva consegui
to un risultato di tut to pre
stigio. « Pasquale ed io — ci 
ha detto Del Vecchio — sia
mo entrati nella FGSI nel 
"52. Poi siamo entrati nel PSI. 

Eravamo molto amici. Pa
squale era un personaggio 
molto stimato nel paese e so
lo negli ultimi anni si era 
allontanato dalla politica at
tiva ». 

L'avvocato freddato dal kil
ler abitava a Napoli, ma i 
suoi interessi, i suoi amici, li 
aveva tutti a Ottaviano do 
ve abitano ancora una sorel
la ed il fratello. « Forse 
per questo stava costruen
do una villetta qui ad Ot
taviano '— ha concluso Lui
gi' !Del ' VecchYó'' — '' per poter 
tornare in questa zona dove 
svolgevano l'attività professio
nale. sia lui che la moglie ». 

La moglie dell'avvocato uc
ciso, il notaio Maria Grazia 
Iannitt i . subito dopo l'omi
cidio ha avuto la forza di 
astrarre dall'auto il marito. 
poi è s tata colta da choc. 
L'hanno aiutata alcuni inqui
lini di via Pentelete, il luogo 
dove è avvenuto l'assassinio. 

Nessuno sembra aver visto 
gli attentatori, e questo ren
de più difficili le indagini dei 
carabinieri che sono guidate 
dal colonnello Bairo. coman
dante del nucleo Napoli II. 

Le indagini sull'omicidio 
del professionista di Ottavia
no vengono coordinate dal 
pretore locale, dottor Morgi-
gni. il quale a sua disposizio
ne ha pochi elementi: la car
cassa dell'auto usata dal "kil
ler. la testimonianza della mo
glie daTilecir>b. ' un proiettile 
trovato nei 'pressi' de l ' luogo ' 
dove è avvenuta l'imboscata. 
Su questi labili elementi 
s tanno lavorando alacremen
te ! militi e sembra che. an
che se è stata usata ogni 
precauzione per far sparire 
ogni traccia dall'auto, incen
diandola, sarà passibile risa
lire all'origine della 128 stu
ra che ha bloccato l'Honda 
del professionista. 

L'impressione causata dal

l'omicìdio m paese è enorme. 
11 segretario della Democra
zia Cristiana. Domenico De 
Vico, ci ha detto: « E' stata 
una notizia che ci ha lascia
to esterrefatti. Io, in partico
lare. stavo giocando a carte 
con Pasquale prima che lui 
uscisse per tornare a Napoli 
con la moglie. Quando mi è 
giunta la notizia della sua 
uccisione stavo continuando 
la stessa partita che lui ave
va lasciato a metà ». Il .-e-
grotario della localo, sezione 
dello scudo crociato ha • poi 
proseguito: « Al di là della 
personale amicizia con l'av
vocato Cappuccio devo dire 
che è sempre stato un avver
sario leale e corretto: stima
to da compagni di partito e 
da avversari ». 

Dello stesso parere sono an
che gli altri colleghi del con 
siglio comunale. Pasquale 
Cappuccio era stimato da tut
ti. E' stato definito un tipo 

generoso, aperto, leale e pro
prio per questo la su morte 
ha lasciato tufti esterrefatti. 
L'amministrazione comunale 
di Ottaviano ha affisso ai 
muri della città i manifesti 
a lutto. Ieri .-era alle 20 si 
è riunito l'interpatitico por 
decidere delle iniziative da 
intraprendere. Alla famiglia 
dello scomparso sono giunti 
telegrammi di condoglianze 
da tutti i partiti [wlitici lo
cali. 

'' ' rutt i sono convinti che a 
commettere l'omicidio sia la 
mafia: da quando Cutolo è 
fuggito dal manicomio di 
Aversa — si fa notare — m 
questa zona non c'è stata 
più pace e forse Pasquale 
Cappuccio aveva iniziato una 
lotta contro il racket che ^1: 
è costata la vita. 

V.f. 

Nonostante le difficoltà sollevate da casi come quello di S. Giorgio a Cremano 

Sono già 60 i bambini handicappati 
accolti nelle scuole materne comunali 

Convocata dal provveditore la direttrice della « G. Mazzini » - « Risolveremo il problema dei due 
bambini esclusi» dice Maurano - A colloquio con l'assessore alla P.I. Gentile - Iniziative del Comune 

Per impedire frodi ! Oggi « apre » Bagnoli 

Una « carta 
sanitaria » 

accompagnerà 
le carni 

Nel quadro degli interven
ti p?r disciplinare il traspor
to e la vendita dellecarni 
nell'ambito cittadino e per 
bloccare ì canal: illeciti di 
approvvigionamento, è Malo 
adottato un ulteriore provve
dimento. MI iniziativa dei!' 
a.-so.—ore all'Annona. Lu.2: 
Lavoratolo, d'intesa con l'as 
sessore all'Igiene. 

Tale provve'.imento e sta 
to predisposto a seguito di 
una riunione presso ra.-v-e.-so 
rato all'Annona, con la par-
teeipaz.one de. rappresentali 
ti degli operatori economie: 
all'ingrosso e al dettaglio e 
delle organizzazioni siniaea 
li nel corso della quale e 
stata ribadita l'esigenza d: 
garantire a; consumator la 
passio l:tà di approvvig.ona 
mento di carni « sane .> me 
diante un più rigoroso con 
tro'.o iconico sanitario da e." \ 
fettuar.-i u.reamente nel ma j 
cello comunale. | 

Co.i questo provved.monto , 
si vuole impedire ogni pjss - j 
lv.'.ità che le carni, imme.-.--» j 
in e ! là . possano sfuscire a: ; 
proscritti contro.l: j 

Ad ogni dettagliante clic j 
acquisterà carni fresche ma , 
celiate e carni foraneo v..-i 
tate nel pubblico macello e 
negli stab l'monti privati d. 
trasformazione verrà rilasc.a 
to. a comprova dell'avvenuta 
visita sanitaria, un attesta 
to che scorterà lo carni fino 
alla macelleria. Tale attesta 
zione. a richiesta, dovrà es 
sere esibita agli oreani di vi
gilanza 
• CF A SALERNO 

Si tiene osci a Salerno. 
allo 17.30. prc.--o 1 locali del
la federazione oomur ;.-;a. la 
riunione del comitat i fedo 
rale e della commissione le 
dorale d. controllo 

Cominciano 
i festival 

nei quartieri 
della città 

Prosegue nella villa comu
nale di Torre Del Greco il 
festival cittadino dell'Unità 
La festa della stampa comu 
insta, che e iniziata mercolo 
di, .-i concluderà domenica. 
Si amane, alle 11. nell'ambito 
della manifestazione si .-.voi 
gora un incontrodibatti to sui 
toma: ^ Il contributo delle or
ganizzazioni g.ov.uul: i l eli 
battito sulla sinistra italia
na ». 

Alle 19. invece -: svolgerà 
Incontro dibattito tra : co 
munisti ed i cittadini d. Tor
re del Greco al quale inter
verrà :1 compagno Antonio 
Bissohno Alle 21. L.bora sce
na ensemble 

lori, .ntanto. è com.no:at.-> 
il fe.-tiva! dell'Unità anche 
a Ci.vano La festa — che 
ha un programmi .issa: mi 
trito ri- dibattito polii io- e ma 
n:fo.-'a/:o:ii .--pori.ve e ea'.tj 
rali - .-: concluderà dome 
u.c.» Ozz: conimeli, nveee. 
A Castellammare il festiva. 
do'. Un.'à nella zr.na A?\ con 
tro ant.eo Proprio per ocsi. 
alle 18 30 e previsto un d-
battito sul'.eurocomunismo a: 
quale parteciperà :". sociologo 
Percy Alluni 

Doman. prende il via il 
festival a S Vito lErcol.inoi 
Si concluderà domenica con 
un comizio del compagno 
Carlo Forma nello. 

0*21 con '.'inaugura/, one 
del festival a Bagnoli, inizia 
no le manifestazioni a soste 
cno della Mampa comunista 
ne: quartieri di Napoli. La 
festa a Bagnoli si concluderà 
domenica Domani, invece. 
inizia il festival in un altro 
quartiere di Napoli: S. Car
lo Arena. I„i festa si chiu
derà domenica con un comi 
z.o al quale parteciperà il 
compagno Berardo Impejpio. 

18 aule 

Consegnata 
una nuova 
scuola a 

Capodimonte 
L'assessore alla Pubblica 

Istruzione e all'Kdilizia scola
stica Ettore Gentile, accom 
pannato dal <.on-igliere coma 
naie Kenata Do Giorgio e 
dall'ini!. C.i\*> della divisione 
scolastica Per rolla, ha con 
segnato alla prò- de della 
scuola iVersa» ìa nuova scuo 
la in via Bo>eo Capodimonte. 
Erano pro-enti l'ing C.ofaniel-
lo del Gcn.it C . ile e i rappre
sentanti del Provveditore agi: 
stiKl.. della medie na -cola 
stioa e dei vari servizi co 
mimai: 

Si tratta di in completo 
di 18 -pa/.o-=o aule p.ù -e. 
aule . I |VI . J1I . uffici, bibliote
che. locatone, amo ìlator.o 
medico, pale-tr.i coperta .1. 
12 metr. por 24 (con ingros
so indipendente*, aud.torlum. 
camp: d. palla a volo, palia-
c.me-tro 0 palo-ira -loporta. 

Lutto 
E' deceduta la -ignora Con j 

cotta Luongo madre del coni 
p.iitno Gennaro Pariso. .-e 
gretar.o del sindacato airo-
ferrotranv:ori CGIL. Le e-e-
quie muoveranno domani, al
le ore 12. dalla chiedi di S. 
Maria alla Carità, in piazza 
Carità. Al compagno Pariso 
giungano le condoglianze del 
sindacato autoferrotranvieri, 
della camera del lavoro, del 
comitato regionale della Ccil. 
dt Ila federazione del Pei 0 
dell'Unità. 

Per il provveditore Luigi 
Maurano non c'è alcun mo 
tivo di allarme. Il caso d: 
Antonio Tarallo e Antonella 
Ca.-cone. 1 due bambini han 
dicapp.it: espulsi dal 2. circolo 
didattico d: S. Giorgio a Cre 
mano, costituisce un'ecrezione 
a cui si porrà immediatamen-
te rimedio «Ho ™ià convocato 
la direttrice della scuola — 
aeg.unee — per capire bene 
in che termin. è la questione 
Fino a que.-to in.mento, m 
fatti, non ho ricevuto nessun 
esposto. neanche da parte 
dei genitori interessati r. La 
protesta de: genitori. però. 
si e .'atta .-ubilo sentire. E 
se a v.a dei Forno Vecch.o 
non e ancora arrivato n u l a 
è .-olo colpa del .-ervizio pò 
staio. 

Lu:s: Maurano. comunque. 
non .-fugge al prob.ema « Se 
le co.-e .-tanno veramente 0 
si come ne hanno parlato 
1 g.oma".: non perderemo toni 
pò 0 troveremo dove :n.-or: 
re : due bamhm. ». « Del re 
sto -su que.-to problema deal 
handicappai: — cont.nua — 
stiamo facendo .nfatti pa.--.-i 
da e.sante, spec.almenie a 
Napol. r. 

IJO c.tre danno rag.one a 
prò» veti.'.ore. 

Nello 90 scuole ma'••me co 
mimai: sono g.à fio : barn 
b.n: handicappa:: che senza 
astaco'.: di sorta hanno tro 
vato OL-p.tal.ta 

E una cifra ron.-:derevo!e, 
che te.-t:mon:a da sola :':m 
pezno con cu. .-; .-ta al'fron 
tando .1 problema. 

« L':n.-erimer.:o d: questi 
bamh:n: — commenta li coni 
pazno Ettore Gentile. i.-.-e.-
sore comunale alla Punh'r.ca 
iMniz.one — non e certo ot 
tenuto con una applicazione 
meccanica delle norme vigen
ti. Quando un handicappito 
entra in una scuola comu 
naie — sp.ega facendo un 
e--emp:o concreto — diminuia
mo a 20 :1 numero degl: aiun 
n: della clAs.-e che Io ospi 
torà. Questo — continua — 
non solo per facilitare ii com
pito dell'insegnante, ma an
che per aiutare : bambini a 
conoscersi e intrecciare rap 
porti dt amicizia ». 

K .-enipre tenendo conto 
delle esigenze degli handi

cappati l'amministrazione co 
munale ha attrezzato :n mo 
do adeguato molte scuole 
della città. E' il caso del
l'Istituto Darmon. a Cappella 
Cangiali., ma anche queì.o 
dell'85. circolo didattico d; 
rione Ber.ingieri o r'-lle nuo
ve scuoìe della « 167 :>. In 
queste -cuoio 1 serv :z: :e:o 
mei. 1 giocator.. lo attrez
zature sportive, sono tutte 
realizzate per annullare 
quanto p.u e poaaibile la dif
ferenza tra 1 bambini han 
dicappati e gli altri. « Que-
st: - commenta Gentile — 
sono solo i primi pass, che 
siamo riiL-citi a compiere 
Anche se non si t ra t ta di 
poca ca-a — aggiunge -- non j 
è certo il caso di fare trion 
faìism:. Ancora molto, infat
ti. bisogna fare ». 

Proprio per queMo :i Co 
mune ha avviato un':n:z:a::-
va per molti verv: originale: 
ha :.-t.tu:to una comm.-.-:o 
ne di esperti (docenti un.ver 
sitar:, rapro.-entanti del prov
veditorato amnv.ni.iti'Ator. ~ 
COM va» per .-'ud:are . prò 
blema e indicare tutte le =0-
luzion. e gì. inurvt . r : ne 
ce.-.-,ar:. 

« E" la pr.ma volta — coni 
monta Roberto Gentile, do 
cento d. p.-:coloz:3 sor.ale -
che intorno ai prob'cma do 
g'i nand-.cappat: .-. .-por.men 
ta una collaboraz.one tra va 
ri enti intere?--at:. Il giudi-
z.o ,-uli iniz.ativa. dunque. 
non può che essere positivo 
specialmente .-e si riu.-c.ra a 
porre la questione in term.-
n: compie^-.-»-: e non iim.tan 
da;; alla soluz.one d. questo 
o quel caso particolare ». 

• L'ANTOLOGIA 
DI SPOON RIVER 
STASERA A 
S. M. LA NOVA j 

«Esta te g10va.1i". 1 .ni/ia-
tiva culturale dell'animili! 
strazione provinciale, ripren 
de questa sera con Tanto o 
già di Spoon River. d: Edgar 
Lee Masters. 

Lo spettacolo sarà me--o 
in scena — sempre nel chio
stro di Santa Maria La Nova, 
alle ore 20 — dal snippo 
« Teatro Uno >>, che ha già 
presentato con successo « Il 
nas t ro di Krapp ». di Samuel 

Becket. 1 

« E' la conferma di quan
to stiamo denunciando • da 
tempo. Le Pa r t ec ipa t a l i Sta
tali si stanno progressiva
mente disimpegnando dall'in
dustria alimentare per ccn-
segnare la parte più consi
stente e produttiva di que
sto settore iti mano ai pri
vati ». 

11 giudizio e della compa
gna Geirola, segretario pio 
vinciate della Federazione 
unitaria dei lavoratori ali
mentaristi <Pil;a>. Nel sin
dacato, infatti. .-1 guarda con 
preoccupazione alle manovre 
in at to in questi giorni in
torno alla SME, la potente 
fiaai.ziana pubblica napole
tana elio controlla la metà 
dell'indù-tria alimentale ita
liana (almeno la parte più 
remunerativa di essai. 

Secondo quanto ha riferi
to leu un quotidiano roma
no, Alberto Grandi, presiden
te della Ba-togi. ha ricevuto 
offerte per cedere il 15 per 
c in to della SME (gruppo l u i . 
Intere-sato all'acquisto saieb 
be Danilo Fo-.-.iti. uomo di 
punta della Star, un'altra 
nota dzitnd.i silniuntarc a 
partecipazione pubblici ma 
che è decisamente uè si itti 
coi peggiori or.leu privati 
stici. 

Proprio noi giorni -corsi 1 
vertici della Star, durante la 
trattativa nazionale coi sin 
dacati, hanno e-pres-o con 
chiarezza quali sono le reali 
intenzioni del gruppo con
centrare ulteriormente la 
produzione al nord, abbando
nando al loro de.-tino le azien
de del Mezzogiorno. 

Nel sindae.Uo. dunque, -1 
ha la convinzione che se la 
operazione dovesse andare in 
porto, ncn mancherebbero ri-
percus-ioni sulla futura po
litica della SME «Tutta l'ini
ziativa del movimento s misl
eale in questi ultimi due an
ni — sostiene Annalola Gei
rola è -tata indirizzata 
per sviluppare nel Mezzogior
no l'a'tivita as»ro-nidu-triale. 

« Gli ostacoli che abbiamo 
incontrato ,-ulla nostra stra
da non sono stati pochi; 
innanzitutto la -car.-a sen-i-
bilità meridionalista della 
SME. capeggiata dal de Um
berto Delle l'\i\e. La situa
zione peggiorerebbe ancora. 
prevedibilmente, con un per
sonaggio "chiacchierato" co 
me Danilo Fossati ». 

Secondo la FILIA le e gran 
di niniovre » intorno alla 
SME rischiano di lìregiuriioa 
re anche la stessa attuazione 
dell'accordo per l'Unidal. A 
di-tanz.i d: otto mesi riman
gono ancora molti nodi ir
risolti: dell'onte unico pub 
blico di «estione delle azien
de alimentari neppure se ne 
parla, così come sono anco
ra sulla carta tutti gli inve
stimenti previsti per la Cam
pania. 

Analoghe preoccupa/ioni ri 
guardano la Cino. la pai arati 
de azienda conserviera. «Nel
la conferenza di produzione 
e sviluppo nella primavera 
scorsa — so-ten»ono alla FI-
LIA — avevamo indicato una 
linea di intervento per fare 
della Cirio un punto di nfe 
rimento per tutta l'industria 
conserviera meridionale. Ma 
anche in que.-to caso il no
stro interlocutore, la SME. 
ha fatto orecchie da mercan
te : e venuta meno al suo 
ruolo di sostegno dell'agri
coltura e dell'industria me 
ridicnnle. Intanto circolano 
voci sempre più preoccupan 
ti Interno al futuro dello 
stabilimento di S. Giovanni 
a Teduccio •>. 

Lo stesso piano airncolo ali
mentare pre-entato recente 
mente dal ministro Dona! 
Cattin non dà r i spose so:l-
di-faoenti ai numerosi inter
rogativi posti da. lavorato 
ri. « Bisogna -ricalzare il go
verno - so-:.cne la compa
gna Geirola - Le prospet
tive dello -viluppo del Mez 
zog orno -ono lo l i t e allo -v; 
lunpo dell'auro industria. Ma
novre in -on=o opposto non 
sono o;ù amm.ssibiì. Le -tes 
se vicende ohe riguardano la 
SME :n que->t: :romi devo
no e.--ere chiarito. 

Annuncio della « Cassa » 

Città annonaria: 
pronti 10 miliardi 

La citta annonaria, favoleggiata da decenni, comincia a 
prendere corpo e nel giro di poco tempo è destinata a diven
tare una realtà. L« giunta comunale ha, infatti, dato inali
li) Aruta Vincenzo, universitario, consigliere comunale use. 

Geremicca. Picardi e DI Donato di provvedere rapidamente 
a tutti idi adempimenti necessari perche questa grande opera 
pubblica, che interessa l'intera citta di Napoli non solo ma 
lincile il suo hinterland, si possa al più presto realizzaci 
con i fondi del progetto speciale per l'area metropolitana 
di Napoli, accogliendo tra l'altro tutte le proposte e lo 
indicazioni che sono venute e che certamente verranno da 
p . r t e delle organizzazioni degli operatori economici e dei 
lavoratori impegnati nelle vane attività di mercato. 

Questa nomina della commissione è succe.-.-iva al conte 
mito del telegramma inviato al sindaco, compagno Maurizio 
Valenzi. dal presidente della Cassa per il mezzogiorno, di. 
Gaetano Cortesi, e che qui di seguito riportiamo «Coni.' 
noto, ni programma esecutivo annuale 1978 approvato di 
ministro interventi straordinari Mezzogiorno, est ìnseiu.i 
ambilo piogeno -peeiale area metropolitana Napoli, cosini 
Zione citta Annonaria Napoli pi imo lotto lunzion.ile per 1111 
poito di hro dieci miliardi. Invitasi codesto comune al tia 

l smettere mas-ima urgenza piogetto di massima, legnini 
| mente deliberato at utficio Casmez Napoli per inoltro a; 

pre.-ciitte approvazioni. Per esame generale questioni rei;» 
t.ve at realizzazione opera invitata S.V. at promuovere incon
tro tra competenti utlici comunali ot ìaPpre.senetantj Casino/. 

In lotta contro 
i licenziamenti 

nei cinema 
del circuito 

Angeloni Tavassi 
Minacciano di intraprendere 

azioni di lotta i lavoratori del 
la catena di cinematografi An 
geloni lavassi della quale fan 
no parte il Gloria. l'Europa. 
l'Astona. l'Argo e l'Empire. 

All'ungine delia vertenza vi 
è la deci-ione della società di 
licenziare parte dei dipenden 
ti e di avviare un ridinien-io 
namento aziendale per ridur 
re ulteriormente l'nccupa/ione. 

La risoluzione di passare ad 
a/ioni di lotta ner salvaguar 
dare i livelli di occupa/ione 
è venuta al termino di una 
assemblea che i lavoratori 
hanno tenuto martedi scor.-o. 
Xoll'ordine del g'orno coiulu 
si\o. diffuso dai sindacati di 
categoria aderenti alla CGIL. 
CISL e l'IL viene esplicita 
niente ricliie-to il rit'ro dei 
licenziamenti ritenuti arbitra
ri o l'apertura di una tratta 
tiva 

L'assemblea ora -tata aper
ta dalle- relazioni dei rappre
sentanti -indacali che aveva 
no illu-tr.ito ai lavoratori gli 
a.-petti della vertenza nel qua
dro della situazione aziendale 
r- in quello più generalo del 
settore, giungendo alla con
clusione elio i livelli di ooou 
pa/ione possono essere salva 
guardati per cui i licenzia 
menti non hanno serio fonda 
mento. 

Dieci 
famiglie 

sgomberate 
a S. Giorgio 
a Cremano 

Dieci lambl ie hanno dovu 
to abbandonare le propri. 
abitazioni a S Giorgio 11 
Cremano « per motivi precau 
zionah >\ Lo sgombero, ordì 
nato da: v.gili del luoco al 
comando dell'ini:. Mengotti. 
interessa gli stabili viemi al 
fabbricato di piazza Garibal
di 14 che crollò lunedi .-cor 
so travolgendo una bambina 
di dieci ami.. Ito-aria Picci
rillo 

Ieri pomeriggio, infatti, e 
stata notata la caduta di oal 
e l i a c a dall'ala riina.-ta In 
piedi del vecchio fabbricato 
I v.g.li dei fuoco hanno con 
statato ohe la costruzione era 
v.sto.-amente inclinata su di 
un lato e minacciava di croi 
lare improvvi-amente. tra voi 
gendo anche le ca.-e vicine. S! 
tratta precisamente dei p.i 
lazzi di v.a P.ttore n. 6 «do 
ve abitano cinque faniigl.f 
d; via S. Anna ulne fini; 
glie) e di via Cortile Porro 
via n '.Vu (tre famiglio) Li 
diroz 0110 della Vo.-uv:aiia. 1 
noltre. ha ordinato che 1 tre 
ni in tran-ito in prossimità 
de! Palazzo (che -ovra-tn la 
linea ferroviaria) transitino a 
pa-ÀO d'uomo al fino di evita 
re che le v.braz.oni ix>ssnno 
causare un .mprovvi-o crollo. 

Da stamatt ina inoltre la li
nea rimarrà interrotta nel 
t ra t to tra le stazion* di 3an 
Giorgio e di Cavalli di Bron 
zo. Il trasporto dei jxi.-scp 
gerì sarà comunque assluu 
rato da un serv.zio so-t:tut; 
vo eli « navette ». 

ripartito' 
) 

i ATTIVI - Ogj;i alle 1!) a Chiaia Posillipo attivo .-lilla s.tua 
j zone pol.tica con Lapiccirella. A Soccavo. ore 18.30. attivo 
! sulla lesta dell'Unii. 

' SEMINARIO FGCI — Domani, in federazione, oro 9. semi 
| nano della commissione problemi dei lavoro -u «Apertura 
| della battaglia contrattuale e rilancio del movimento per II 
: lavoro-. Il .-emiliano e allargato ai re.-pon-ab:l: d: zona f 
! a: secreta ri di circolo 
i R INV IATO IL SEMINARIO SULLA CASA — Il seminario 
j sui problemi della casa che doveva svolgersi domani con 
1 inizio alle ore 9 è stato rinviato a data da destinarsi. 

VOCI DELLA CITTÀ 
Le lettere dei nostri lettori, 

di interesse cittadino e regionale. 
saranno pubblicate il mercoledì ed 
il venerdì di ogni settimana. Cli 
scritti o le segnalazioni — di ne
cessita concisi — devono essere 
indirizzati a Voci della Città - re
dazione dell'Unita • via Cervantes, 
55 • Napoli. 

Anche quando rimborsa 
il fisco è ingiusto 

Abb.amo ricevuto in quo-:: 
g.orn: numero-e proto-te da 
parte d. c. ' tadm; a-, qua.-. 
sono -tato notificate cart.-l.o 
tributar.e contenenti le in-
dicaz.on. r :guirdant: : r.m 
bor.-i relativi a; versameli': 
ef:ottuat: d<ì. contribuenti al 
momento della denunc.a de. 
redditi con 1! modello 740 \ycr 
l'iniroduz.one del "cumulo» 
tra 1 redditi dei con.ug.. Qae 
sto provvedimento de! « m 
mulo » venne poi. come e 
noto, ritenuto mcost.tuzionaìe 
e quind. il fisco sta rimbor
sando quanto gli fu vergato 
senza che no avesse diritto 

Capita però che per uno 
strano contegg.o queste car
telle attribuiscono una som 
ma da dare da parte d: uno 
dei coniugi e una da ricevere 
da parte dell'altro coniugo: 
fatta la somma algebrica r: 
sulta che sarà rimbor.-a:o 
quanto dovuto. L'.ngiu.-tiz.A 
sta nel fatto che per la som 
ma da versare al fisco sono 
Indicate scadenze preci.-c. 
mentre per quella che ;1 fi 
sco deve r.mborsare non è 

ind.cata alcuna data K" una 
pale-e .ng:ust:z:a che non 
pone sullo stesso piano fisco 
e contribuente. 

Sarebbe opportuno che que 
sta :n<?.ust:z:a fo.-̂ -e sanata e 
mauj:ore certezza venisse da
ta al contribuente. Ancìie co 
si -. concorre a stabil.ro un 
rapporto di magg.ore f idac i 
tra il c r t a d m o e lo S'ato. 

La « Britannica » 
ed i rappresentanti 
a Cerca.-, dirigente per la 

voro .11 terno tra 1 18 ed 1 25 
ann. Por iniormaz.oni tele 
fonare a .. '.Quest'annuncio — 
conio ci sc.-.ve una lettrice 
per raccontire quanto le e 
accaduto — e stato diramato 
dall'Edizione Britannica at t ra 
verso alcune radio e televi
sioni private napoletane. 

« Molti g.ovam (e tra que 
st: io» — scrive la nostra lei 
tr:ce — hanno risposto allo 
annuncio. Subito dopo il pri
mo colloquio con il dirigen
te dell'uffic.o 2 di Napoli al
cun; d. quelli che hanno r.-
sposto all'annuncio hanno 
chiarito di non voler Avere 
nulla a che fare con mean 
chi di rappresentanza per la 
vendita di libri. A questi gio 
vani e stato risposto che non 
s; trattava di incarichi di rap 
presentant i ma di collabora 
z.oni in altri settori dell'a-
z.enda. 

Dopo di ciò i candidati ri

tenuti .dona hanno frequen 
tato un cor^o durato cinque 
iz.orm S: è t ra t ta to — scri
ve ancora la na-tra lettrice — 
d: un vero e proprio « lavag 
gio del cervello » Pr.ma test 
p-sicoattitudinali. poi la pre 
.-citazione di un'enciclopedia 
• :. modulo) quindi lez.on; su 
come impostare 1 a rapporti 
personali •- con eventuali ac 
q.urenti Insomma "lezioni" 
e discor.-: d. questo t.po due 
ore al giorno per cinque 2:or-
n:. Solo alla fine del corso 
1 d.r.gent. della Ed.z.one Bri
tannica hanno f:nalment« 
detto quale era l'impiego de
st inate a eh. aveva supera 
:1 colloquio conclusivo rap 
presentante di libri. 

E' facile immag-.mre — 
cont.nua la nostra lettrice — 
come hanno reag.to quanti 
(come me» avevano detto 
subito di non essere interes 
sati a questo tipo di lavoro 
Alle nostre rimostranze 1 di 
ngenti della "Britannica" 
hanno risposto dicendo che 
non dovevamo mica "anda 
re in giro col carrettino a 
vendere libn". Il nostro era 
un compito ben più imp? 
gnativo e di respnnsibihtà-
"voi dovete vendere idee" — 
a hanno detto. "Un'enciclo 
pclia e fatta d: idee", hanno 
concluso. 

Inutile aggiungere altro La 
serietà dell'Edizione Bntati 
nica traspare chiamstmii dal 
fatti raccontati ». 
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